



# [2024年8月 月間予定表 一修学院校一]



## 8月の予定

1	木	●『夏期講習』期間
2	金	●
3	土	●
4	日	
5	月	●
6	火	●
7	水	●
8	木	● 盆休み
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	
14	水	
15	木	
16	金	▼
17	土	●
18	日	●
19	月	●
20	火	
21	水	●
22	木	●
23	金	●『夏期講習』終了
24	土	『スマートライアル in 大谷高校』(1日目)
25	日	『スマートライアル in 大谷高校』(2日目)
26	月	
27	火	● 定着確認テスト② (小4～中2対象)
28	水	● 第3回V模試 (中3対象)
29	木	● 第3回西京・洛北中適性模試 (S.R対象)
30	金	
31	土	休校日 ※全校舎、教室を閉めております。

## [6・7月度のMVP]

### ●中3 S.Yくん

な、な、なんと【V模試 (中3生のみ実施)】で第1回、2回と理科で1位を獲得！！偏差値もなんと70over！！！このままぶっちぎれ～！

### ●中1 S.Rさん

中間・期末テストで英語両方 100点！合計200点はさすがです（笑）1年英語を完全攻略するぞ！！！

### ●小4 Y.Mさん

習い事も多い中、塾に自習に来てくれます！！そのおかげで算数がぐんぐん伸びています！これからもこの調子を維持するぞ～！！！

その他頑張ってくれる子が多数！！ここに書けないくらいみんな頑張ってくれています！

## 8月行事について

### ●スマートライアル(中3対象).....

夏期講習の成果が問われる一大イベントです。受験生はココが勝負所です。

## 【本当の幸せって…】

保護者の皆様、いつもお世話になっております。

いや～暑さヤバいですよね！外にいるだけでも熱気で息苦しい（泣）

以前に住んでいたウチのウサギは、エアコンかけっぱなしで常に24℃設定の快適な環境でぬくぬくと生きておりました(^^);…ウサギになりました～～～～い！！

南アジアにブータンという国があるのをご存知ですか？

ブータンは情勢不安定なアジアにおいて、とてもどこかで平和な国なんです。

生活スタイルは簡素でシンプル。人々は毎日ゆったりと素朴な生活を送っています。マイペースに生きるブータンの人々の暮らしは、人工的な環境のなかでせわしなく暮らしている現代の日本人とは大違いです。

とはいっても、貧しく不憫な暮らしをしている発展途上国の人々は、豊かな日本のような暮らしにあこがれるのだろうな…

と思うじゃないですか？

先進国のような生活水準を目標にしているのだろう…って思うじゃないですか？？

でも、そうじゃないんです。

ブータンのシグメ・シング・ワンチュク前国王は、こう言っています。

「ブータンはGDP（国内総生産）やGNP（国民総生産）をあげることを第一優先にして、経済成長のみを追い求めてきた多くの国々に、忘れていた何かを思い出させる…そんな国を目指します」と。

そして、GDPの代わりに「GNH（\*Hはハピネス（幸福）の頭文字）」、いわば国民総幸福を高めることを国家の目標にしているのです。

国土の80%近くを占める自然林を大切にし、発電はほとんどが水力発電、自分で栽培した野菜を食べ、自給自足の暮らし、足りないものは物々交換…。

とても原始的な暮らしです。が、生きていくのに何の不自由もないといいます。

かたや日本はというと…

ワイドショーや雑誌をはじめ、報道機関が表現の自由をいいことに、売り上げのためなら平気で人権をも侵害し、

為政者たちは、事の良し悪しも吟味せず、相も変らぬ足の引っ張り合い…

官僚たちの間に今だ根強くはびこる出る杭文化は有権者に不安をもたらす…

その間、GDPはおろか、世界トップクラスの学力までも近隣のアジア諸国に抜かれてしまう始末。

ICTの進化に伴って陰湿化するいじめや、利潤追求のみを目的にした教育業者の蔓延…ゆとり教育の終焉とともに進む学力の二極化は、子どもたちの問題だけにとどまらず、大人の意識レベルの問題に…。

大人の二極化の方がより深刻だということにはだれも警鐘を鳴らさない社会構造…

山田…相當たまてんのやな！って思いましたか？

その通りです。つづきは今度、岸田さんと飲みに行ったときにグチっときます（笑）。

日本はブータンに比べればはるかに生活水準は上です。でも今の日本ってさまざまなことを考え合わせると、本当にブータンより上なんでしょうか？？

「最も欲しがらない者が最も豊かな者である」 by ブリリウス

ものは豊かでも、心が貧しい…そんな国なのであれば、本当の意味で裕福な国とはいえないでしょう。

ここが豊かなら

お金やモノは、そんなにたくさんなくても、毎日はキラキラ光りを放ってくるものです。

人の価値は

「何ができるか」ではなく

「何を楽しめるか」です。

みんなで笑いあった先に、しあわせはあるのです。

塾長 山田 大介